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COMUNE DI PALERMO
TV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 1210412017

L'anno duemiladiciassette, il giorno dodici del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 243230 del 2310312017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all' O.d.G.

Alle ore 15:50 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, che sostituisce in tale
veste I'Esp.to Amm.vo Rita Cilio e la P.O. Funzionario Amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro
perché assenti, a eseguire I'appello, al termine del quale non sono presenti i Conss. Abbate,
Buscemio Fanciusoo Lepre, Mancuso e Tuzzolino per cui, vigendo il numero legale, dichiara
aperta la seduta nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì e Reina.
Il Presidente da inizio ai lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta

svoltasi il giorno precedente.

Segretario - Legge il documento.
Alle ore 15:55 esce la Cons. Potenza.

Pres. Moncada - Pone in discussione la mozione avente per oggetto: "Riqualificazione
fruibilità dello spazio in totale degrado e abbandono tra le vie Dei Fiori, Dell'Acacia e

Paulsen'', presentata dal Cons. CiprÌ e inserita nel2" O.d.G. del mese di aprile.
Segretario - Dà lettura della mozione.
Cons. Ciprì - Riferisce che il sito in oggetto è di proprietà comunale, è recintato e in

completo stato di abbandono e degrado. La stessa Amministrazione potrebbe intervenire per la sua

riqualifi.cazione creando in parte una zona riservata ai cani e un'altra destinata ai bambini con

f installazione di giochi e panchine.
Alle ore 16:05 entra il Cons. Abbate.

Pres. Moncada - Mostra dei forti dubbi che l'area sia si proprietà comunale. Sostiene che è

proprietà di un condominio il quale ha 1'accesso sull'area.
Cons. Ciprì - Per approfondire il problema, chiede di accantonarc Ia mozione proponendo

di chiedere accesso agli atti con una visura catastale per verificare la titolarità.
Il Presidente accoglie quanto chiesto dal collega Ciprì e mette intrattazione la mozione avente per

oggetto: "Realizzazione stallo di sosta per disabili dinanzi il cinema Marconi di via Cubz,l2'o
presentata dal Cons. Di Vincenti.

Segretario - Legge il contenuto.
Cons. Di Vincenti - Espone il problema dicendo che ha assistito personalmente alle

difficoltà affrontate da persone diversamente abili per accedere al cinema a causa della mancanza dr

uno stallo nei pressi. Su suggerimenlo degli stessi portatori di handicap ha proposto la mozione e

chiede ai colleghi di approvarla.
Alle ore 16228 entra il Cons. Tuzzolino.

Cons. Buccola - Esprime il súo voto favorevole.

Alle ore 16:30 il Presidente sottopon e a votazione, per appello nominale, Ia citata mozione il cui

esito è il seguentel
Presenti I I
Assenti 05 (Buscemi, Fanciuso, Lepreo Mancuso e Potenza)

Favorevoli 11

Astenuti 00



Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti. -
Alle ore 16:35 entra il Cons. Fanciuso ed esce il Coni.-Reina.

Cons. Buccola - Comunica che in via Giuseppe Pitrè, nei pressi dei civici 9I - 93, persone
incivili hanno depositato rifiuti sul marciapiede impedendo il passaggio dei pedoni. Chiede che si
proweda per la pulizia.
Alle ore 16:40, il Presidente Moncada termina i lavori e dichiara chiusa la seduta.

Istrutto ministrativo
(Maria C

Il Segretario


